港区立高輪台小学校 校 長 細川 力

緊急事態宣言が発令された場合の対応について

新年度が始まって、3週間がたちました。クラスごとに、少しずつ新しい担 任の先生や友達に慣れてきているようです。

そんな中ですが、新型コロナウイルスの感染者数が急増し、明後日(25日)から、東京都にも緊急事態宣言が発令されるとの報道がされております。 今回のウイルスは、感染力が強いという報道もあり、学校では、前回の宣言時以上の対応が必要になる可能性があります。区の方針は、今晩出される予定です。

つきましては、区の方針を受けて、宣言期間中の対応を決めてまいります。 分散登校になる可能性があります。各ご家庭での準備のことを考え、まずは、 明日24日(土)に、緊急メールおよび本校ホームページにて、対応の概要を お知らせいたします。詳細は、26日(月)にお知らせいたします。(26日 は、通常登校の予定です。)

子どもたち一人一人の安全安心を最優先に、対応を決めてまいりますので、 ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

> 【問い合わせ先】 港区立高輪台小学校 副校長 岡野 隆 電話 03(5447)0616